
 
 

 

 
 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

IINDICAÇÃO Nº 279/2018.                                                             Em, 22 de agosto de 2018. 

 
SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL A 

REVITALIZAÇÃO DAS CALÇADAS DO MUNICÍPIO E 

A IMPLANTAÇÃO DE NOVAS RAMPAS DE ACESSO. 

 

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmº Sr. 

Prefeito Municipal solicitando a revitalização das calçadas do Município e a implantação de 

novas rampas de acesso. 

 

Sala das Sessões, 21 de agosto de 2018. 

 

 
GUILHERME AARÃO QUINTAS MOREIRA 

Vereador - Autor 

 

 

JUSTIFICATIVA: 

Esta indicação, não busca somente atender aos munícipes que sofrem diariamente com 

as irregularidades de nossas calçadas, mas principalmente ofertar as pessoas com deficiência 

maior acessibilidade e mobilidade em seu direito de ir e vir.  

Além da revitalização das calçadas, solicito ainda, que seja implantado novas rampas 

de acesso, é evidente a escassez desse recurso que possibilita melhor mobilidade as pessoas 

que precisam utiliza-lo.  

Sendo assim, conforme a relevância do exposto acima, conto com os nobres pares para 

aprovação da Indicação. 


